

Beaubois, le dérapage. Après une première sortie convaincante avec son nouveau club de Charleroi (12 points, 4 passes), l'ancien Choletais Rodrigue Beaubois a complètement raté sa deuxième apparition, ce week-end, face à Louvain : 0 point à 0/8 aux tirs et 6 balles perdues !

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 8 avril 2014

La phrase

« Rodrigue Beaubois est déjà le messie de Charleroi »

⇒ Le titre de notre confrère belge *Le Soir* est sans équivoque. Le Guadeloupéen n'avait pas joué en compétition depuis le 17 mars 2013. Pour son retour à Liège, jeudi dernier, il a largement contribué à la victoire du Spirou (82-78) avec douze points en vingt-cinq minutes. « *Quelques minutes suffirent à confirmer la classe, exceptionnelle pour le basket belge, que dégage l'arrière français...* », écrit Stéphane Druart. Visiblement, le Spirou est déjà sous forte dépendance : « *... Beaubois manque de rythme. Le coach Bozzi est donc obligé de gérer son temps de jeu. Et dès qu'il le relaya, Charleroi rappela la pauvreté de son fond de jeu.* » Trois jours plus tard, Beaubois a compilé -8 d'évaluation. ●

